
薬学部同窓会定例会（R06.7.20）議事録 

 

日 時：令和 6年 7月 20日（土）12：30～13：30 

場 所：インテリジェントロビー・ルコ 

出席者：上村会長(23期)、田畑副会長(16期)、磯部副会長(22期)、真野副会長(34期) 

川手(2期)、千野(15期)、大谷(16期)、押尾(17期)、関(18期)、小嶋(19期)、牧田・花岡・ 

安藤(22期)、佐藤・中村(23期)、原(25期)、若松(26期)、小川・稲村・久米・笠原(27期)、 

太田(28期)、水(30期)、山村(33期)、小島・野村(34期)、宮田(35期)、上林(38期)、 

高尾(45期)、髙橋(52期)、三上(58期) 

増渕理窓会会長                 事務局 小林・谷口(14期)・冨塚(16期) 

 

 

議 事： 

協議事項 

① 会費プランについて  上村会長、磯部副会長より 

総会資料の第五号議案別紙資料、現在の資産状況や会費納入状況をもとに、このままでは同窓会の存

続が危ぶまれるため、今後も長く同窓会活動を続けていくためには、会費プランをはじめ、様々な改革

が必要になるので検討を始めていることが説明され、新会費プランが提案された。また、急な提案にな

ったことについての理由についても説明された。 

その後、終身会費納入者への寄付金の募集は毎年行うのか、その使い道についてどうするのかとの質

問については、単回を考えており、若い同窓生への活動支援とするよう考えていること、会費改正など

の改革後の見通しに関する質問については、ふなかわらの印刷発送をやめるので収支は回復すると見

込んでおり、寄付や会費納入額については長期的に様子を見ることになる、との考えを示された。ま

た、いただいた寄付金については、人数や金額を公表できるといいのではないかとの意見も出された。 

審議の後、新会費プランの総会への提出が承認された。 

 

② 令和 6年度総会 事前打合せ  上村会長より 

＊同窓会総会に先立ち、議事進行に関する打合せを行った。確認事項は以下の通り。 

・司会･･･稲村伸二氏、開閉会の挨拶。 

・議長･･･野村香織氏を推薦。 

・議事録署名人･･･水八寿裕氏、宮田正一氏を推薦。 

＊総会資料 

第一号議案 令和 5年度事業報告(田畑副会長より報告) 

第二号議案 令和 5年度決算報告(牧田会計担当幹事より報告) 

第三号議案 令和 6年度事業計画案(田畑副会長より説明) 

第四号議案 令和 6年度予算案(牧田会計担当幹事より説明) 

第五号議案 会則改正の件(磯部副会長より説明) 

 



③ 令和 7年度総会日程について  上村会長より 

28期担当 

日程は、令和 7年 7月 19日（土）、場所は、インテリジェントロビー・ルコの予定。 

 

④ ふなかわら 36号について  上村会長、真野副会長より 

・原稿の取りまとめは 7 月中、10 月に電子版の発行を予定しており、ふなかわら発送停止のお知ら

せと同窓会カードを郵送する予定。別紙資料をもとに、同窓会カードの説明をされた。 

・ふなかわら 36 号目次一覧に沿って、原稿の状況を確認した。表紙・裏表紙の写真について、来年

は葛飾移転するので、最後に野田キャンパスの写真や大学校舎の写真など、今後正副会長で検討して

いく。 

 

報告事項 

① 幹事について  真野副会長より 

新幹事として 33期の山村氏を紹介され、自己紹介していただいた。 

幹事未選出期がまだ多くありますので、お知り合いの方にお声掛けをお願いします。 

 

② その他 

  高尾氏より、LINE公式アカウントの説明をされた。今日も会場に LINE登録のためのＱＲコードを設

置しており、今後も定例会会場に設置予定なので、皆さん登録お願いします。 

 

 

次回定例会は、令和 6年 10月開催予定 


